

# 松本基志 県政報告

群馬県議会議員

令和4年冬号

松本基志事務所

〒370-0861 高崎市八千代町1-17-8

TEL 027(325)1727

FAX 027(321)7523

## 政治は「危機管理」から

● 県民の生命、財産を守ります



県は昨年10月、県庁7階に常設の「危機管理センター」を設けました。災害など差し迫った危機への警戒から発生時に至るすべての局面で、情報を整理し、対応を指揮する拠点となります。警察、消防、自衛隊など関係機関の職員が集い、現場の状況や各組織の活動方針などを共有して、適格で迅速な対応を進めます。

松本基志県議は自ら防災士の資格を取得するなど、風水害や地震などの自然災害への対応を重視しています。センター内のオペレーションルーム。広さは約500平方メートルで、150人が活動で

きます。天板が70%の画面となつてているタッチパネル式の指揮台は、現場から送られてくる画像データを地図に重ね合わせたり、文字を書き込んだりできます。松本基志県議は、「いつ、どこで起ころか分からぬ災害への対応は時間が勝負。情報の一元化、双方向性は県民にとって大きなメリットをもたらす」と、政治家として県民の生命、財産を重視している姿勢を強調します。

スプレーが設けられ、指揮台の画面や県内の河川、道路などの情報を表示できます。吉田危機管理監は「現場とセンターの双方向でリアルタイムに状況を共有できます。対策が適宜、迅速にでき、災害対応が飛躍的に高まります」とシステムのメリットを話します。

県は従来、災害のたびに県庁1階に関係機関が集まる場を設けていました。しかし、設営に半日かかり、情報管理の難しさも指摘されていました。危機管理センターの設置は、危機管理課や災害対策本部室もある県庁の7階全体を「常設」の危機対応フロアと捉え、いつも発生するか分からない災害への対応を強化しました。

松本基志県議は、「いつ、どこで起ころか分からぬ災害への対応は時間が勝負。情報の一元化、双方向性は県民にとって大きなメリットをもたらす」と、政治家として県民の生命、財産を重視している姿勢を強調します。

地元、高崎市の鳥川や碓氷川の合流地点などを画面に映し出し、豪雨などの有事に際して予想される被害や関係機関の具体的な対応などをシミュレーション、危機管理監や危機管理課長と意見を交換しました。

部屋の正面には大型ディ

スプレーが設けられ、指揮

台の画面や県内の河川、道

路などの情報を表示できま

す。吉田危機管理監は「現

場とセンターの双方向でリ

アルタイムに状況を共有で

きます。対策が適宜、迅速

にでき、災害対応が飛躍的

に高まります」とシステム

のメリットを話します。

県は従来、災害のたびに

県庁1階に関係機関が集ま

る場を設けていました。し

かし、設営に半日かかり、

情報管理の難しさも指摘さ

れていました。危機管理セ

ンターの設置は、危機管理

課や災害対策本部室もある

県庁の7階全体を「常設」の

危機対応フロアと捉え、い

つ発生するか分からぬ災

害への対応を強化しました。

松本基志県議は、「いつ、ど

こで起ころか分からぬ災害

への対応は時間が勝負。情

報の一元化、双方向性は県

民にとって大きなメリット

をもたらす」と、政治家と

して県民の生命、財産を重

視している姿勢を強調しま

### 3回目のワクチン接種がスタート



#### 3回目の接種が可能になる条件

国の方針により3回目の接種可能時期が早まっています。

高崎市は  
2月から

年齢	2月に受ける場合	3月以降に受ける場合
65歳以上	2回目の接種日から 7か月経過している	2回目の接種日から 6か月経過している
64歳以下	2回目の接種日から 8か月経過している	2回目の接種日から 7か月経過している

予約は電話かインターネットで  
**0120-08-5670**

(受付:月~金曜日 午前9時~午後6時)

予約専用 ホームページ  
QRコード

予約の手順  
を動画で▶  
QRコード



防災ヘリの  
安全再開願う

接種券は2回目の接種日から  
6ヶ月後を目安に発送されます。  
希望者は接種券に同封されている通知を確認して予約してください。  
3回目も、医療機関で行う個別接種と、市内8カ所で行う集団接種を実施します。



### 被災地支援など学ぶ 災害VCの運営研修で

災害ボランティアセンター（VC）の運営者養成研修に参加しました。災害や新型コロナ感染症の拡大などでボランティアの人材不足が懸念されています。

県と県社会福祉協議会が昨年11月15日と12月1日に市町村会館で開いた研修会で、各地の社協や市町村らの職員と災害の基礎知識や被災地支援の重要性などを学びました。

ターを訪ね、防災ヘリの運行再開に向けた取り組みなどを調査しました。県防災ヘリの墜落事故（平成30年8月）を二度と起こさないよう安全管理体制の強化を目指した調査でした。

